

Conclusiones taller OIDP 2018

| | |
|---------------------------------|---|
| Título del taller | Workshop 133-E: Disruptive democracies: participatory practices in politics, economy and society |
| Organizador (es) | Metropolis, Asociación Mundial de las Grandes Metrópolis |
| Ponentes / Facilitadores | <ul style="list-style-type: none"> • Josep M. Pascual - Fundador y coordinador de AERYC • José Luis Sánchez - 2º teniente de alcalde y concejal de economía, hacienda y participación ciudadana en Miranda de Azán, en Salamanca • Alícia Trepal - Experta en nueva economía y conectora de OuiShare • Octavi de la Varga - Secretario general de Metropolis |
| Participantes | <ul style="list-style-type: none"> • Josep M. Pascual - Fundador y coordinador de AERYC • José Luis Sánchez - 2º teniente de alcalde y concejal de economía, hacienda y participación ciudadana en Miranda de Azán, en Salamanca • Alícia Trepal - Experta en nueva economía y conectora de OuiShare • Octavi de la Varga - Secretario general de Metropolis |
| Resumen y metodología. | Presentación del libro "Democracias disruptivas: prácticas participativas en política, economía y sociedad" coordinado por José Luis Sánchez Martín y publicado por la editorial Atrapasueños, donde se presentan experiencias de diferentes gobiernos locales regionales. |
| Conclusiones | <ul style="list-style-type: none"> • Reconocer que las iniciativas vinculadas a participación ciudadana son aplicables a cualquier nivel de gobierno. • La cultura participativa para que tenga un impacto debe extenderse y aplicarse en todos los ámbitos. Supone una transformación cultural. • Necesidad de salir de los marcos tradicionales de gobernanza. • Necesidad de incorporar la diversidad de actores de un territorio. • Participación entendida no solo como consulta o toma de decisiones pero vinculada también a los procesos de diseño de las políticas, su implementación, monitoreo y evaluación. • Necesidad de salir de las burbujas. El momento actual se enfrenta a tres realidades separadas que no dialogan entre ellas: la sociedad civil y la ciudadanía; el sistema institucional y de partidos tradicionales; y los poderes económicos (siendo estos últimos los que acaban marcando la agenda política). |

Conclusiones taller OIDP 2018

